



Medienmitteilung vom 3. September 2023

3. Generalversammlung

Die Mitglieder der Bewegung MASS-VOLL! wählen einen neuen Vorstand, revidieren die Vereinsstatuten und erteilen Vorstand sowie Rechnungsführung die Décharge.

Am 2. September 2023 versammelten sich in Volketswil, Strickers Freiheit (vormals Pasadena), die Mitglieder der Bewegung MASS-VOLL! zur 3. Generalversammlung. Nach Grussworten von Daniel Stricker und Prof. Dr. Stefan Hockertz schwört Präsident Nicolas A. Rimoli die Bewegung auf einen harten, engagierten und kompromisslosen Freiheitskampf ein. Mit der Souveränitäts-Initiative und unserem Nationalratswahlkampf werden wir die verfassungsmässige Ordnung und somit die Souveränität von Volk und Staat retten.

Schweren Herzens verabschieden wir nach fast zwei Jahren aus dem Vorstand:

Michael Straumann, Aktuar;
Maksim Momcilovic, Kasser und
Naomi Tambasco, Leiterin Social-Media.

Wir danken ihnen für ihre heldenhafte Aufopferung im Corona-Freiheitskampf und ihr pausenloses, verantwortungsbewusstes Engagement! Gemeinsam haben wir die Bewegung errichtet, unzähligen Menschen Hoffnung gegeben und ein unerschütterliches Fundament erbaut, auf welchem die Bewegung weiter gedeihen wird.

Die Mitglieder wählen neu in den Vorstand:

Dr. iur. Markus Zollinger, Aktuar;
Dr. sc. nat. ETH Barbara Müller, Kassier.

Desweiteren verabschieden die Mitglieder revidierte Statuten und erteilen Vorstand sowie Rechnungsführung die Décharge. Statuten und Finanzen werden auf unserer Website publiziert.

Freiheitliche Grüsse

Nicolas A. Rimoldi
Präsident Bürgerrechtsbewegung MASS-VOLL!

MASS VOLL! | 6003 Luzern | IBAN CH08 0077 8214 9839 6200 1 | Swift LUKBCH2260A